

# NEWSPAPER

## Personel Polsek Campaka Laksanakan Sambang Warga, Kapolres Cianjur Sampaikan Apresiasi

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

May 15, 2024 - 19:01



Polres Cianjur - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan keamanan di wilayahnya, personel Polsek Campaka Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga pada Rabu, 15 Mei 2024. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh personel Polsek Campaka yang berkomitmen untuk terus menjalin komunikasi dan kedekatan dengan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Campaka, menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan sambang ini.

"Saya sangat mengapresiasi inisiatif dan dedikasi yang ditunjukkan oleh personel Polsek Campaka dalam melaksanakan kegiatan sambang warga. Ini adalah langkah positif untuk mendengarkan langsung aspirasi, keluhan, serta saran dari masyarakat," ujar Kapolsek Campaka.

Selama kegiatan sambang, personel Polsek Campaka mengunjungi berbagai desa binaan, berinteraksi langsung dengan warga, dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Mereka juga memberikan penyuluhan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan mematuhi peraturan yang berlaku.

"Kegiatan sambang ini merupakan wujud nyata dari komitmen kami untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat dan harmonis. Kehadiran polisi di tengah masyarakat harus memberikan rasa aman dan nyaman," tambah Kapolsek Campaka.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, juga menekankan pentingnya keberlanjutan dari kegiatan sambang ini. "Dengan kegiatan yang rutin seperti ini, kita dapat membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik dengan masyarakat. Saya berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi warga," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan Polres Cianjur dapat terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta memperkuat hubungan baik dengan seluruh lapisan masyarakat.